

## BAB V

### P E N U T U P

#### A. Kesimpulan

Dari pembahasan diatas dapat diambil beberapa kesimpulan antara lain :

1. Sistem penanaman modal dikalangan petani tambak khususnya tambak garam yang dilakukan masyarakat desa Polagan Kecamatan sampang Kabupaten Sampang adalah pedagang memberikan modal kepada petani tambak dengan syarat hasil tambak garam tersebut di jual kepada pedagang dengan harga yang ditentukan oleh pedagang, yakni di bawah harga pasar. Sedang ketentuan sah adalah milik pedagang dengan ukuran bebas, yang pada umumnya ukurannya besar. Keuntungan yang diperoleh pedagang selain keuntungan harga penjualan (harga pasar), juga dari hasil timbangan yang semula 1 ton menurut takaran (sak) menjadi 1 1/2 ton menurut timbangan (kg).
2. Akad kerjasama pertanian tambak garam ini dibolehkan dalam hukum Islam. Akan tetapi masalah takaran (sak) garam yang dipergunakan dalam pengembalian modal itu masih ada penyimpangan.

## B. Saran-saran

1. Karena masih terdapat penyimpangan pada takaran, untuk itu diharapkan pada saat akad kerjasama antara petani tambak dan pedagang harus menentukan syarat-syarat takaran dengan jelas dan pasti.
2. Diharapkan pula agar petani dan pedagang didesa Polagan Kecamatan Sampang Kabupaten Sampang lebih meningkatkan pengetahuan terutama dalam masalah kerjasama dalam pertanian tambak garam, agar meningkatkan pengetahuan dan kesadaran mereka sehingga kerjasama mereka memberi hasil dan keuntungan yang lebih baik, tanpa ada salah satu yang merasa dirugikan.

## C. Penutup

Dengan mengucapkan Alhamdulillah, penulis menyadari bahwa hanya karena rahmat Allah SWT. sajalah penyusunan skripsi ini dapat diselesaikan.

Oleh karena itu sudah sepatutnya penulis menyampaikan ucapan terima kasih yang sedalam-dalamnya pada semua pihak yang telah membantu penyusunan skripsi ini hingga selesai.

Meskipun demikian penulis sadar bahwa penyusunan skripsi ini masih teramat banyak kekurangan dan kesalahannya, sehingga belum mampu memenuhi harapan.

Karena itulah penulis sangat harapkan kritik dan saran dari berbagai pihak yang bersifat membangun demi perbaikan penyusunan skripsi dimasa mendatang. Penulis mengharap semoga penyusunan skripsi ini bermanfaat bagi penulis sendiri khususnya dan bagi masyarakat banyak pada umumnya. Mudah-mudahan Allah SWT, meridhoinya. Amin.